

RADIO-MUSEE GALLETTI SAINT-MAURICE-DE-ROTHERENS LE VENDREDI 18 MARS A 20 H 30

SALLE POLYVALENTE

HOMMES MODERNES ET FEMMES FUTURES

LA PREHISTOIRE EST SOUVENT UNE AFFAIRE DE POILS



Par Jean-Jacques Millet, (Paléoanthropologue)

Nous connaissons tous de ces petits proverbes qui soulignent les différences entre hommes et femmes. Ah! Le bon sens. Mais, depuis quand le sait-on?

Et si les différences entre hommes et femmes n'étaient que des croyances ? Et si l'image que nous nous faisons de nous n'était que construction sociale et de culture ? Que dire des hypothèses naturalistes et génétiques ?

En images, tout est affaire de poils. L'homme chasse à grand renfort d'armes et la femme répare les accrocs ou, la femme à grand renfort de patience, prépare le fruit de sa chasse pour l'homme qui a les crocs.

Mais au fond de la grotte Chauvet plusieurs dessins datant de plus de 35 000 ans, ne racontent pas du tout ce rapport- là entre le masculin et le féminin. Alors la Préhistoire nous pousse à réfléchir et repenser le monde autrement. C'est ce à quoi vous invite à découvrir cette conférence.

((((Les pieds sur Terre))))

Tout Public -PARTICIPATION LIBRE IPNS-Ne pas jeter sur la voie publique